
Romont 
Assemblée bourgeoise 
 
En raison de la Covid19, seuls 7 ayant droit ont participé à la seule assemblée bourgeoise de 
l’année 2020. 
 
Ainsi, les comptes 2019 présentant un excédent de revenus de 891 francs ainsi que le budget 
2021 avec une perte de 590 francs ont été acceptés par l’assemblée. 
 
Celle-ci a ensuite pris connaissance de la démission de la secrétaire, Madame Christine 
Henriksen. Pour la remplacer, Mlle Sude Ertugrul a été élue à l’unanimité. 
 
Dans les divers, le président a donné des informations sur les projets en cours, notamment sur 
le Restaurant de la Montagne de Romont dont il a fallu changer le chauffage. Un projet de 
modification des écuries est aussi à l’étude.  
L’assemblée a également demandé au conseil d’étudier la possibilité de remplacer les 3 stères 
de bois traditionnels par une somme en argent. 
Pour terminer, le souper prévu a été remplacé par du bon chocolat de la région. 
 
Photo 
Le président, Valentin Kohler, prend congé de la secrétaire Christine Henriksen qui a 
fonctionné une dizaine d’année en qualité de secrétaire de la bourgeoisie. 

 
 


